

# 東北中だより

ふるさと北中から  
あしたの北中へ  
平成26年7月号

## 感動で幕を閉じた第54回体育大会

降水確率80%で天候が心配されましたが、朝9時より、ブラスバンド部を先頭に、各学級で作成した学級旗を掲げ入場行進が行われました。

100M走やリレー種目では、学級の代表として一生懸命に走る姿が印象的でした。また、1・2年生の学年演技はクラス全員が力を合わせ、1位を目指し凄く盛り上がりを見せた団結力のある演技でした。午前中最終の2・3年生男子による組み体操は、土台の人の痛さとしんどさ、上に乗る人の恐怖感をお互いが我慢し信頼し合って、頂上の8段ピラミッドまでを立派に完成させました。

午後の部は、クラブ行進で始まり各部の代表が目標を発表し、力強い行進を行った女子バスケットボール部が行進の部1位を勝ち取りました。

その後、熱戦をくり広げたPTA演技の綱引きや先生と生徒が共に走ったりリレー種目を終え、ラストは2・3年生女子によるリズムに乗ったダンスが4曲繰り広げられました。そして、最後に生徒たちのサプライズで、岸先生に「お礼の言葉」と「ダンス」が行われ会場中が感動に包まれました。

多くの保護者、地域の方たちの暖かい声援を頂きありがとうございました。練習の時から、放送等でお騒がせして、何かとご迷惑をお掛けしました。子どもたちもやりきったという満足な顔を見せてくれていました。

体育大会終了後、疲れている中を各係の人たちが先生方と共に力を合わせ、一生懸命に片付けを行っていたことに感動しました。本当にありがとうございます。ご苦労様でした。



## 第1回進路説明会を行う

6月16日(金)6校時に本校体育館にて、生徒・保護者合同の進路説明会を開催しました。今年の3年生から、兵庫県の学区編成が行われ、第2学区として(尼崎市・西宮市・宝塚市・川西市・猪名川町・三田市・丹波市・篠山市)の学区に拡大されました。今までのように、尼崎市の中学生が市内の高校を受験するのではなく、他市からも尼崎市の高校を第1志望として受験してきます。希望校に合格するためには、日々の学習態度と本番に向けての学力が必要です。「15の春にあなたはどこで、何をしているか。」の合い言葉を胸に抱き、自分の将来をイメージして本気で頑張ってください。また、当日は進路担当の尾之内先生より、Q&A方式でわかりやすく入試に関する説明が行われました。

6月19日(土)尼崎市合同説明会(アルカニック)には、他市の保護者の方々が200名以上参加されていました。

## 大庄北中校区小中連携校長会を開催

大庄北中校区の児童生徒が今抱えている課題について1時間30分に渡り話し合いを行いました。そして各学校から出た課題は、学力の向上と基本的な生活習慣の確立、家庭学習の徹底でした。

## 各校の主な重点取り組み

- 浜田小 朝学習、漢字・日記指導の徹底。放課後学習やコミュニケーション能力の向上。
- 大島小 100ます認定。朝学タイム、放課後学習、群読。また、生活習慣の確立として生活ノートの保護者のコメント。「あいさつ・あつまり・あとしまつ」について、毎月自己評価アンケート実施。
- 大庄北中 学力向上とコミュニケーション能力育成のGLT(学び合い学習)、検定(英・数・国)実施。家庭学習ノート。北中チャレンジ。「時を守り、場を浄め、礼を正す」指導。アセス(学校環境適用感尺度)の活用。

上記のことを実施し、小学校・中学校が連携して大庄北中学校区の児童・生徒の9年間を見つめて、地域と共に育てて行きたいと考えています。

## 7月・8月行事予定

- 7月11日(金)~17日(木) 個人懇談 18日(金) 終業式
- 8月28日(木) 登校日

